

L'Eden de Satan N° 188

L'esprit adultère

Le 6 octobre 2024

Brian Kocourek, pasteur

Inclinons nos têtes dans la prière.

Père miséricordieux, nous sommes très reconnaissants, Seigneur, et nous T'aimons, Père, de tout notre cœur. Et nous prions simplement, Seigneur, que chaque jour nous soyons très conscients de la situation autour de nous, que nous gardions autour de nous un environnement de Christ, centré sur Christ. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. Vous pouvez vous asseoir.

Maintenant, le message de ce matin est le N° 188 de notre série. C'est l'esprit adultère de l'Éden de Satan, bien sûr.

Revenons maintenant à **l'Eden de Satan pp 65, Pensez-y. Maintenant remarquez. Elle, Ève, est la reine de Satan. Voyez-vous, Satan, le serpent, est allé vers Ève avant qu'Adam aille vers elle.**

Maintenant, qui est la reine de Satan ? C'est tout le monde dans la dénomination. C'est-à-dire tous ceux qui prennent la marque de la bête. C'est-à-dire, même ceux qui ne sont pas dans une dénomination qui est apostat à la Bible.

Donc, en gros, ils sont la reine de Satan. Alors, quand vous les regardez, souvenez-vous, frère Branham a dit : « Jeune homme, » a-t-il dit, « la prochaine fois que vous verrez cette femme et combien elle est belle, regardez ces lèvres rouge rubis. » Et il a dit : « Ne manquez pas de regarder les crocs derrière ceux-là, d'accord ? En d'autres termes, ils portent certaines choses pour attirer les hommes afin d'atteindre certains objectifs.

*C'est exact. Alors, **il l'a séduite**, donc, Satan, le serpent, a été le mari d'Ève avant qu'Adam ne l'ait jamais connue.*

*Voyez-vous, **il l'a séduite**. La Bible le dit, et c'est là qu'elle a su qu'elle était nue. Voyez ?*

Maintenant, j'aimerais m'arrêter ici et regarder ce qu'il a dit ici. Il a dit : « Eve n'a pas été violée. Elle n'a pas été forcée à faire ce qu'elle a fait.

Elle a été séduite. Ce qui signifie qu'elle l'a fait de son plein gré. Voilà pour le libre arbitre alors. « **Telle voie paraît droite à un homme, Mais son issue, c'est la voie de la mort.** »

Donc, elle a simplement été convaincue de la situation, comme tant de gens aujourd'hui, ils sont poussés à faire et à croire ce qui mène à la mort. Donc, elle a été séduite, ce qui signifie qu'elle a été incitée à le faire.

Or, l'apôtre Paul nous a mis en garde contre cette séduction. Et le mot séduire signifie « **tromper** », être persuadé par la ruse. Et en cette heure, il semble que la femme use plus de la séduction que l'homme. Ainsi, la séductrice, c'est elle, et la femme représente l'église. Vous dites : Comment séduit-elle un homme ? Tout d'abord par son discours. Les choses qu'elle dit montrent ce qu'elle a à l'esprit.

En d'autres termes, une séduction ne se fait pas tant que la femme n'ouvre pas la bouche et ne commence

pas à lui dire des choses qui lui permettent de lui répliquer.

Ensuite, par la façon dont elle s'habille, laissant juste assez de vêtements pour l'exciter sexuellement, et elle utilise du parfum pour couvrir son odeur corporelle et l'odeur des hormones.

Et maintenant, elle utilise des phéromones, qui sont des produits chimiques corporels, pour l'attirer involontairement par son odeur. Les animaux utilisent des phéromones, et maintenant les femmes font de même.

La définition de Séduire est d'influencer par la ruse, nuire, par la tricherie ou la tromperie.

Il est donc tout à fait approprié en cette ère de séduction que les femmes utilisent la tromperie pour attirer l'homme dans leur tanière. Elle utilise du maquillage et des faux cils.

Et comme je l'ai dit, le parfum et d'autres moyens de séductions qu'elle utilise pour l'attirer dans sa tanière. La façon dont elle s'habille en se déshabillant oriente son imagination dans la mauvaise direction. Cela crée la luxure.

Nous sommes avertis de ses agissements dans **Proverbes 7**. Donc, je veux en quelque faire notre étude d'aujourd'hui dans **Proverbes 7**, parce que nous pouvons faire le lien entre le naturel et le spirituel.

Proverbes 7 :1 *Mon fils, garde mes paroles et maintiens en toi mes commandements. 2 Garde mes commandements, et tu vivras, et ma loi comme la prunelle de tes yeux.*

Et rappelez-vous que la loi vient du mot hébreu Torah, et qu'elle signifie les instructions du Père. Alors, c'est votre Père qui vous donne des conseils, d'accord ? Et Il dit : Garde Ma parole et tu vivras.

En d'autres termes : *Ceux qui obéissent à la voix du Seigneur ton Dieu, toutes ces bénédictions viendront sur eux. Mais ceux qui n'écoutent pas la voix du Seigneur, ton Dieu, ces destructions suivront, ces malédictions.*

Ainsi, nous voyons qu'elle est un type de l'église, et les instructions du Père nous mettent en garde contre l'église. Comment elle utilise des programmes, des crédos et de la musique pour attirer les gens dans son piège. Maintenant, je sais que nous aimons tous la musique, mais quand la musique est la raison principale de votre fréquentation de l'église, alors il y a quelque chose qui ne va pas du tout.

Frère Branham a dit deux cantiques tout au plus, et puis un troisième cantique, si vous avez un cantique spécial ou comme nous, nous chantons : Crois seulement. Mais il dit deux cantiques. Et ce que feront ces grandes églises, elles prendront des guitares, des saxophones et tout le reste, et elles organisent un concert de jazz devant l'église, et elles attirent les gens par la musique, n'est-ce pas ?

Ainsi, nous voyons ici comment Dieu (Notre Père) nous avertit comment éviter d'être pris au piège de sa toile de tromperie si nous voulons vivre. Maintenant, souvenez-vous qu'une femme représente l'église.

Il passe en revue une liste de la façon dont un homme se retrouve pris au piège de cette femme adultère ou de l'église.

Et puisqu'elle représente l'église, il énumère tous les moyens qu'elle utilise pour le piéger. C'est ce que je voulais examiner dans **Proverbes, chapitre 7**. Je pense que ce serait une très bonne chose pour nous.

Alors, si vous réfléchissez et que vous êtes une personne réfléchie, vous vous arrêtez vous aussi et réfléchirez à tous les moyens dont l'église se sert pour vous piéger. Prenez le temps de faire une liste pour vous-même.

L'Écriture nous donne l'ordre : **3 Lie-les sur tes doigts, écris-les sur la table de ton cœur. 4 Dis à la sagesse : Tu es ma sœur et appelle l'intelligence ta parente ;**

Faites une liste par vous-même de ce que l'église utilise pour piéger les gens dans son lit de credo et de programmes. Maintenant, ces écritures vous diront toutes ses façons de piéger l'homme.

Donc, je veux que vous énumériez toutes les différentes façons dont vous êtes informés que les églises utilisent pour vous piéger en cette heure.

Nous parlons d'être informé non seulement de ce que Dieu fait en cette heure, mais aussi de votre **conscience de la situation** et de connaître les ruses de votre ennemi.

Puis il dit au verset **5 : Afin qu'elles te gardent de la femme étrangère, (l'église étrangère) de l'étrangère qui utilise des paroles flatteuses.** (Lèvres.) Alors, voilà. Cela commence par sa bouche. Donc, tout commence par la bouche, ce que vous entendez. Elle vous flatte. Elle vous dit que vous êtes l'Épouse, que vous êtes Madame Jésus. Peu importe comment vous vivez, si vous croyez à leur credo, vous êtes dedans.

Maintenant, vous avez vu son premier attribut ici. C'est **la flatterie**. Elle vous dit des choses que vous voulez entendre. La Bible dit : **« Il en sera du prêtre comme du peuple ; »**

Ainsi, le prêtre dit aux gens ce qu'ils veulent entendre. C'est pourquoi la Bible nous avertit que les gens vont s'amasser beaucoup d'enseignants ayant les oreilles qui les démangent. Alors, l'homme, l'enseignant qui a l'oreille qui le démange, les gens vont s'amasser ce genre d'homme, qui parle comme ils veulent l'entendre, alors leurs oreilles les démangent aussi.

Elle sait ce qu'elle peut dire que vous aimez entendre, alors elle joue sur votre crédulité à être trompé.

6 Comme je regardais à la fenêtre de ma maison, à travers mon treillis, 7 Et je remarquai parmi les sots, et je discernai parmi les jeunes gens, un jeune homme dépourvu d'intelligence, Remarquez, il est dépourvu de compréhension. Il n'a pas le Saint-Esprit.

Or, ce mot, sot, signifie que l'on peut séduire, influencer. C'est ce que c'est en réalité, si vous cherchez le mot, c'est ceux qui sont insensés, alors ici il est question de savoir pourquoi les vierges folles sont appelées folles. Elles peuvent être séduites, elles ne sont pas sages, elles n'ont pas le Saint-Esprit.

Maintenant, souvenez-vous, dans le millénium, le diable sera lié parce qu'il ne pourra atteindre aucun de vous qui avez le Saint-Esprit. Eh bien, qu'en est-il ici en cette heure ?

Il ne peut pas vous atteindre si vous avez le Saint-Esprit. Il essaie, mais il ne peut tout simplement pas ouvrir votre pensée parce que votre pensée va à la parole tout le temps, voyez-vous ? Donc, nous nous préparons, nous nous préparons pour le Millénium, c'est ce que nous faisons.

Or, ce mot, idiot, comme je l'ai dit, signifie qu'on peut séduire, influencer. Elles sont séduites, elles ne sont pas sages. Elles n'ont pas le Saint-Esprit.

Et elle (l'église) compte sur l'incompréhension des gens. Vous pensez que ces églises nicolaïtes pourraient s'en tirer avec leur doctrine et leur esprit nicolaïte si les gens comprenaient ce qui se passait réellement. Tout comme en politique, si les gens savaient ce qui se passait vraiment, je ne pense même pas qu'ils voteraient, point final. Parce que si vous votez pour celui-ci, vous avez ces choses qui se produisent. Vous votez pour celui-là, vous avez ces choses qui se produisent. Tout est le diable. Le diable possède tout le monde. D'accord. Chaque nation, pas chaque peuple.

Ainsi, ils comptent sur leur folie et leur capacité à être séduits par leurs credo et leur système qui sont fait avec l'intention d'éviter de leur enseigner des doctrines comme les jumeaux, et l'Alpha est devenu l'Oméga, et la Divinité.

Et l'Apparition avant la Venue du Seigneur, qui leur enseigne que la Présence même de Dieu est ici aujourd'hui. Et ils font cela pour abrutir les gens comme les écoles publiques abrutissent vos enfants.

Enseigner une ingénierie sociale au lieu de la lecture, de l'écriture et de l'arithmétique pour les préparer à des études avancées. Vous ne ferez pas d'études supérieures pour apprendre, si vous pensiez que vous êtes un homme, vous étiez né homme, maintenant vous êtes une fille, maintenant on vous a socialement abruti.

Elle ne veut pas qu'ils sachent discerner la vérité de la fiction.

Et donc, vous pouvez voir que le même esprit de mensonge et d'illusion s'est emparé des institutions de l'enseignement.

Ainsi, elle utilise sa capacité à faire des promesses qui vous séduisent et compte sur votre ignorance à ne pas faire la différence.

Elle vous appelle « le peuple de l'Épouse » et vous amène à regarder à vous-même et à regarder ce que vous avez fait pour Dieu au lieu de ce que Dieu a fait pour vous.

8 Passant dans la rue, près du coin [où demeurait cette femme,] et il prit le chemin de sa maison, 9 Au crépuscule, (remarquez que c'est le soir) dans la soirée, (à cette heure-là, dans l'obscurité totale, dans la nuit noire et obscure ;

Elle utilise la lumière et l'atmosphère pour vous attirer dans son piège. Pourquoi les bars baissent-ils les lumières ? Pourquoi allez-vous dans un bar et vous ne pouvez même pas voir le menu ? Parce qu'ils veulent que vous achetiez de l'alcool. Ils veulent que vous vous sentiez à l'aise. Vous voyez, dans l'obscurité, vous pouvez vous sentir à l'aise et pécher. C'est à cela que tout cela sert.

Pourquoi n'allument-ils pas leurs lumières ? Parce que tous les gens qui sont là pour de mauvaises raisons ne se sentiraient pas à l'aise. Et personne ne viendraient. Ils le font pour que vous vous sentiez plus libre de boire sans que personne ne vous regarde.

Et pourquoi ces églises ne prêchent-elles pas la vérité, et pourquoi les gens restent-ils assis spirituellement dans les ténèbres ?

Pourquoi Don a-t-il fait ce rêve ? Eh bien, je ne vais pas entrer dans les détails. Mais remarquez, dans le rêve, tout le monde dormait. Il faisait nuit. Sœur Gail a fait le même rêve. C'est assez intéressant que

deux personnes aient le même rêve.

Parce que la Bible dit : « *Ce qui est manifeste est manifesté par la lumière* ». Ainsi, ils vous maintiennent dans l'obscurité et l'ignorance.

10 Et voici, une femme vint à sa rencontre, habillée comme une prostituée et la ruse dans le cœur. 11 (Elle est bruyante et obstinée ; ses pieds ne demeurent pas dans sa maison,

Remarquez que l'église est vêtue de vêtement de prostituée. Et il y a une raison pour laquelle il dit cela. Elle permet aux gens de venir à l'église en shorts, en jupes fendues, viles et dans des vêtements sexy.

Ils disent : « Venez comme vous êtes ». Et le jeune homme ignorant vient dans un seul but, celui de trouver une femme.

Pourquoi pensez-vous qu'ils mettent autant l'accent sur les camps de jeunes ? C'est juste pour les enfants qui sont crédules et qui croiront n'importe quoi d'une personne qui s'est érigée en autorité.

C'est pourquoi les écoles publiques sont dangereuses. C'est pourquoi ces camps de jeunes sont dangereux. À moins que vous n'y assistiez. Pourquoi n'ont-ils pas de camps familiaux où tout le monde y participe ? Vous voyez, ils essaient de repousser le parent. Oh, maintenant, vous pouvez prendre un peu de temps pour vous. Et nous avons vos enfants. Oui, ils ont bel et bien vos enfants. Vous savez de quoi il s'agit.

Frère Collins m'a dit de quoi il s'agissait. Il a dit que dans les années cinquante, ils ont commencé à faire cela dans l'église méthodiste. Il a dit : « Tout est pour les futurs payeurs de la dîme. Endoctrinez les enfants auprès de vous, et quand ils seront plus grands, c'est là qu'ils enverront leur dîme. Tout est une question d'argent.

Ils n'enseignent pas aux jeunes à vivre une vie sainte et pure. Ils enseignent que tout est permis. Les jeunes cerveaux en guimauve s'y rendent, pour attirer quelqu'un qu'ils peuvent mieux connaître.

Ils pensent que cela apportera de la stabilité à leur congrégation. D'accord ? Oh, il trouvera une autre sœur et puis. Elle n'a que 13 ans. Il a 13 ans. Mais vous savez quoi ? Ils se marieront à 15 ans et resteront à l'église parce qu'ils sont jeunes.

Il ne s'agit pas de mieux connaître Jésus, mais de mieux connaître les autres. C'est l'essence même des camps. Alors, quel est leur motif ? Il s'agit d'élargir la base de revenus. Tout est une question d'argent.

12 Tantôt dehors, tantôt dans les rues, et elle se tient en embuscade à chaque coin.) La Bible ne dit-Elle pas qu'elles sont à l'affût pour tromper ? Et l'apôtre Paul nous a avertis : « **Ils se tiendraient en embuscade pour tromper.** » **Éphésiens 4 :14**

13 Et elle le saisit, et l'embrassa, et d'un air effronté (c'est-à-dire sans pudeur) **lui dit : 14 J'ai une offrande de paix avec moi, j'ai aujourd'hui payé mes vœux ;**

Donc, l'église est impudique, il n'y a pas de pudeur chez elle, les femmes s'habillent avec une seule chose en tête et c'est celle d'attirer les hommes. Et les églises modernes d'aujourd'hui ne sont pas du tout pudiques.

Venez tel que vous êtes, tout est permis. Cheveux courts, shorts, dos-nu, chemisiers sans manches et des fentes dans leurs jupes, comme Dieu l'a montré à frère Branham dans la vision.

La vision dont je parle, c'est l'église Américaine qui est passée, elle était nue et elle tenait devant elle un journal. (On parle de l'église de Laodicée) misérable, aveugle et nue, et elle tenait un journal pour couvrir ses parties intimes.

15 C'est pourquoi je suis sortie à ta rencontre avec empressement pour chercher ton visage, et je t'ai trouvé. C'est ce qu'elle vous dit.

Remarquez maintenant comment les attributs qu'il énumère ici sont similaires à ce que vous voyez lorsque vous entrez dans une église catholique, et d'ailleurs, dans l'église anglicane et l'église luthérienne

Et l'église presbytérienne, et beaucoup d'églises évangéliques et pentecôtistes. L'église baptiste, et j'en passe, peu importe.

16 J'ai orné mon lit de couvertures faites de tapisserie, (vous pouvez voir toutes les bannières suspendues aux murs dans la plupart des églises aujourd'hui). L'amour, la paix, et même l'arc-en-ciel LGBT et tout le reste. Ce n'est pas l'arc-en-ciel de Dieu, c'est LGBT. Mais ils les ont. Descendez la rue à Lebanon, dans l'Etat de l'Ohio. Il suffit d'aller là-bas et de voir certaines de ces églises.

d'ouvrages [sculptées], (comme vous le voyez dans les églises avec toutes sortes de statues, et de belles chaires, et une scène devant, comme un talk-show télévisé, et une zone pour la chorale). Vous savez, vous les avez vus. Vous les avez même vus dans ce message. Ils ont une énorme plate-forme, qui occupe environ la moitié de l'espace de l'église, et ils ont toutes sortes de musiciens et tout le reste. Et ils viennent là-bas comme s'ils étaient l'hôte de Johnny Carson. Ils font leur grande entrée, et tout tourne autour d'eux. Tout est une question de musique. Il s'agit de faire un spectacle. De divertir les gens.

faits de fin lin d'Égypte. Même dans ce Message, vous pouvez aller dans les églises d'Amérique latine et d'Afrique, et dans la plupart des églises asiatiques.

Et au lieu de ressembler à un lieu d'adoration de Dieu, ils sont parés du plafond jusqu'au sol de draps fins, et ils habillent leur scène avec des draps fins, parce que je vous dis quoi, ils disent : « Oh, nous ne pensons pas que vous devriez entrer dans une église avec des murs de briques et ceci et cela. »

Donc, nous allons mettre, au lieu de poser du papier peint ou quelque chose comme ça, nous allons, ou même les peindre. Je veux dire, ce serait beaucoup moins cher.

Vous devriez voir tous ces draps qu'ils mettent en place, des draps fins partout, et puis vous devez changer les draps de temps en temps parce qu'ils se salissent tous et tout le reste, et on dirait plus que vous êtes entré dans une maison de prostituées plutôt que dans une simple église du Dieu vivant. Maintenant, je ne dis pas ça. Eh bien, c'est ce que je dis. Écoutez, pourquoi ne venez-vous pas pour écouter la parole ? Pourquoi ne viennent-ils pas pour écouter la parole ? Parce que ces églises ne connaissent pas la parole.

17 J'ai parfumé mon lit de myrrhe, d'aloès, et de cinnamome. Et parfois, l'encens est si épais que vous pouvez à peine respirer. Je sais, je suis allé dans ces endroits.

Frère Pierre et frère Michal savent de quoi je parle, et si vous étiez catholique, vous le sauriez aussi. Et attendez-vous à ce qu'on brûle de l'encens dans certaines églises du Message si ce n'est pas déjà fait.

18 Viens, environs-nous d'amour jusqu'au matin, délectons-nous de voluptés ;

Et tout ce dont ils parlent, c'est d'amour, d'amour, d'amour au lieu de prendre position pour la Parole de Dieu. N'oubliez pas que l'amour n'est pas une émotion, c'est vivre pour les autres, et l'amour est toujours correctif. Il pointe vers la Parole. Cette Parole nous corrige. Ce sont les instructions du Père.

19 Car le maître de maison n'est pas à la maison, il est parti pour un long voyage ;

Remarquez qu'il a dit un **long voyage**. Ne sont-ils pas tous en train de dire : le Seigneur vient, le Seigneur vient ? Il est loin, quelque part. Mais le Seigneur vient, et alors peut-être, nous voterons pour, nous voterons pour une certaine personne et puis, dans quatre ans, nous aurons une autre personne et nous continuerons. Écoutez, Il est déjà là. Le Père est déjà là. Il est Juge et Il est déjà là. Nous attendons simplement l'arrivée de Son Fils pour que nous puissions partir d'ici.

Ainsi, ils ne prêcheront pas que Dieu est ici, le grand Juge. Cela vous ferait faire attention. Cela vous rend un peu méfiant si le juge surveille tout ce que vous faites. N'est-ce pas ? Allez dans une salle d'audience de temps en temps et parlez comme un idiot, et vous vous retrouvez escorté dehors par deux policiers.

Et ils disent : Il est loin : **20 Il a pris un sac d'argent avec lui**, Ce qui signifie qu'Il intercède toujours pour notre confession. Le sac d'argent représente le prix d'achat.

Et ils croient que celui qui a payé le prix est absent, qu'Il n'est pas ici.) **et il reviendra à la maison au jour prévu**. Eh bien, n'a-t-Il pas dit que personne ne connaît ni le jour ni l'heure, et toutes les églises croient qu'Il n'est pas ici ? Oh, peut-être encore 100 ans, peut-être 200, mais nous pouvons simplement continuer à vivre comme nous vivons.

Et toutes les églises croient qu'Il n'est pas ici, sauf ceux qui croient qu'Il est apparu en ce jour qui est la Parousia de Christ.

Ainsi, tant que **personne ne connaît le jour** ou l'heure de Sa venue, et qu'ils ne comprennent pas que le Père est d'abord descendu pour enquêter, ils vivront dans une condition d'adultère et d'idolâtre.

C'est le Seigneur avec Lequel ils prétendent être mariés, mais pendant qu'Il est absent, ils désirent faire ce qu'ils veulent, et ne se rendent pas compte que Son Père est d'abord venu pour préparer Sa venue.

Ainsi, bien que Jésus ne soit pas encore ici en ce qui les concerne, ils tombent dans l'idolâtrie qui est l'adultère.

21 Elle le détourna par beaucoup de douces paroles, elle l'entraîna par la flatterie de ses lèvres.

Comment les lèvres entraînent-elles quelqu'un ? N'avons-nous pas tous la capacité de penser ? Que pensez-vous qu'ils font sur les réseaux ? MSNBC et CNN et CBS et ABC et toutes ces choses ? C'est la flatterie de leurs lèvres. Il s'agit simplement d'essayer d'entraîner tout le monde à penser comme ils pensent.

Voyez, pourquoi venez-vous à l'église, pour entendre de beaux discours sur combien vous êtes grand, ou pour apprendre ce que les autres lieux de culte ne vous diront pas ?

22 Il est allé aussitôt après elle, comme un bœuf va à la boucherie, Remarquez, juste ignorant, inconscient. Rappelez-vous, la Bible dit que ce sont des bêtes bestiales faites pour être détruites. Ils veulent vivre comme des bêtes bestiales, sans savoir qu'ils vont être détruits. Je veux dire, écoutez, quand vous prenez une bête bestiale, une vache ou même un veau, ou une chèvre ou un mouton ou quoi que ce soit, et que vous les emmenez au marché pour être quoi ? Abattus. Pourquoi ? Pour que vous puissiez en tirer profit. Vous pouvez manger grâce à eux. D'accord, remarquez donc que les gens sont simplement ignorants, inconscients.

Vous ne pouvez rien leur apprendre, ils sont comme des bêtes bestiales et sottes : *ou comme un fou qu'on lie pour le châtier,*

En d'autres termes, la Bible nous dit **comme ils ne se sont pas souciés de connaître Dieu, Dieu les livre à leur illusion.** Ils sont crédules et croiront presque n'importe quoi.

Et c'est pourquoi je vous le dis, les enfants, quand vous allez dans une école baptiste ou dans n'importe quelle école où vous allez, j'ai dit à Derek, quand il avait son fils à la formation catholique, j'ai dit, quand ils rentrent à la maison, vérifie ce qu'ils ont appris en théologie aujourd'hui et découvrez en quoi cela diffère de ce que dit la Bible. Et montrez-leur la réponse de la Bible, afin qu'ils puissent s'asseoir là comme Ella. « Chaque fois qu'ils le faisaient, » dit-elle, « grand-père, ce prédicateur disait ceci et cela.

Il ne sait pas de quoi il parle. La Bible dit ceci. » J'aime cette attitude. Parce que vous savez quoi ? Je vais vous parler d'une petite fille de votre âge, qui a dit la même chose au prêtre. Je vais y venir.

2 Pierre 2 :12 Mais ceux-ci, comme des bêtes bestiales à l'état naturel, nées pour être prises et détruites, disent du mal des choses qu'ils ne comprennent pas, et ils périront dans leur propre corruption ;

Remarquez qu'ils disent du mal de choses qu'ils **ne comprennent pas**, donc si vous pouvez les garder dans l'ignorance des choses de Dieu, ils finissent par dire du mal des choses de Dieu.

Vous leur parlez de la présence du Juge suprême et ils se moquent, vous parlez de la Parousia de Dieu, et ils se moquent. Vous leur parlez de jumeaux, et ils se moquent. C'est pourquoi nous avons des moqueurs au temps de la fin, et ils se moquent de la doctrine du Message.

En fait, je vous ai montré les notes de frère Branham lui-même où, lorsqu'il a prêché l'Enlèvement, les toutes premières notes, il a écrit : « Il nous faut savoir qu'au temps de la fin, il y aura des moqueurs de la doctrine. » Oui, des moqueurs de la doctrine.

Jude 1 :10 Mais ceux-ci disent du mal de toutes ces choses qu'ils ne connaissent pas, mais se corrompent en toutes ces choses qu'ils connaissent naturellement, comme des bêtes bestiales.

Ainsi, Pierre et Jude nous disent tous deux que ces gens **manquent de compréhension.** C'est la condition de l'église et ce qu'il faut attendre ou ne pas attendre d'eux.

Ils sont comme des bêtes bestiales et sottes à l'état naturel qui ne savent pas qu'elles sont engraisées pour être vendues au marché. Puis, le résultat est qu'elles sont ramenées à la maison pour être détruites et

mangées.

Et admettons-le, on nous dit que l'église fait le commerce des âmes des hommes dans **Apocalypse 17**.

23 *Jusqu'à ce que la flèche lui transperce le foie ; comme l'oiseau se hâte vers le piège* (Pourquoi l'oiseau se hâte-t-il vers le piège ? Si vous mettez un collet sans rien à l'intérieur, l'oiseau ne va pas entrer. Il ne va même pas y toucher. Alors, ils sont attirés là-dedans par quelque chose, tout comme Eve a attiré Adam, d'accord ? Ils attirent les gens vers leur propre trépas. Et l') *oiseau se hâte vers le piège, et ne sachant pas qu'il y va de sa vie.*

L'homme naturel ne connaît pas les choses de Dieu, et en fait, il ne peut même pas les comprendre sans avoir l'Esprit de Dieu en lui. Et cela vous dit que toutes ces choses que l'église fait pour attirer l'attention des jeunes ne sont rien d'autre qu'un piège déguisé pour les piéger.

Maintenant, Dieu dit d'écouter et **de prêter une attention particulière à la Voix du Seigneur, car si vous ne le faites pas, toutes ces malédictions viendront sur vous et vous atteindront.**

C'est **Deutéronome 28 :1**.

Maintenant, verset **24** de **Proverbes 7**. *Écoutez-moi donc maintenant, Ô vous enfants, et soyez attentifs aux paroles de ma bouche.* (En d'autres termes, la voix du Seigneur, Son porte-parole qui est Ses prophètes)

25 *Que ton cœur ne se détourne pas vers ses chemins, et ne t'égare pas dans ses sentiers ;*

J'ai été totalement choqué il y a de nombreuses années lorsqu'une jeune femme qui avait été soi-disant élevée dans ce Message et dont le père était un diacre a avoué qu'elle n'avait jamais rien appris de ses parents concernant ce Message. Ils ne parlaient pas de la parole à la maison, seulement quand ils allaient à l'église ou avec d'autres croyants pour pouvoir se donner en spectacle.

Elle a dit que tout ce qu'elle savait, elle l'avait entendu à l'église. « **Ce ne sont pas tous ceux qui disent : Seigneur, Seigneur qui entreront dans mon royaume, mais ceux qui font la volonté de mon Père** », mais comment allez-vous faire si on ne vous a jamais dit quoi faire ? C'est la Parole de Jésus.

Et son témoignage était une honte pour ces parents. Pas étonnant que cette nation soit dans une telle décadence morale. Frère Branham a dit que ce n'est pas la délinquance juvénile, mais la délinquance parentale. Je n'oublierai jamais l'histoire que j'ai lue à propos d'une petite fille, (maintenant c'est pour toi Ella), qui rentrait de l'école à pied, et le gentil vieux prêtre a commencé à lui parler. Mais elle comprenait la Bible et pas lui.

Maintenant, permettez-moi de vous raconter l'histoire que j'ai entendue à propos de cette petite fille, qui rentrait de l'école un jour lorsqu'elle a été abordée par un homme, un prêtre.

Je veux que vous remarquiez comment elle a pu sortir victorieuse de cette situation. Et j'espère que vous verrez par cette histoire comment vous devriez et pourquoi vous devez donner à vos enfants la formation appropriée à la maison. Ne mettez pas cela sur mon compte. Vous devriez le faire.

Vous devriez être occupé comme frère Branham l'a dit. Il allait à Chicago et il prêchait un sermon, et 100 hommes sortaient et tenaient de petites réunions à la maison et prêchaient le même sermon une fois encore.

Maintenant, je veux que vous remarquiez comment elle a été victorieuse. Et j'espère que vous voyez que l'histoire, c'est ce que vous devriez faire, et ce qu'il vous faut faire, pour donner à vos enfants la bonne formation à la maison. Ne dites pas : « Eh bien, je me demande pourquoi mes enfants sont partis alors que l'enfant de ces parents n'est pas parti. Cela dépend de vous.

Un prêtre demanda à la petite fille pourquoi elle n'assistait pas à son instruction religieuse, mais elle refusa, disant que *c'était contre la volonté de son père*. Le prêtre dit qu'elle devait lui obéir, pas à son père.

« *Oh, monsieur, la Bible nous enseigne : « Honore ton père et ta mère.* » On ne nous a jamais dit d'honorer le prêtre. *Honorez votre père et votre mère.* »

Puis il lui dit : « Tu n'as pas à lire la Bible », dit le prêtre. Et elle répondit : « *Mais monsieur, notre sauveur a dit, dans Jean 5 :39 : Sondez les Écritures.* »

Et le prêtre répondit. « *C'était seulement pour les Juifs, et non pour les enfants, et tu ne comprends pas* », répondit le prêtre.

Alors, elle a répondu : « *Mais monsieur, Paul a dit dans 2 Timothée 3 :15 : 'Dès ton enfance, tu connais les Saintes Ecritures'* ». Vos enfants les connaissent-ils déjà ?

« *Oh !* » dit le prêtre, « *Timothée était formé pour devenir évêque et était enseigné par les autorités de l'Église.* »

« *Oh ! non, monsieur,* » dit la petite fille : « *il a été instruit par sa mère et sa grand-mère Loïs.* »

Là-dessus, le prêtre se détourna en disant : « *Elle connaissait assez la Bible pour empoisonner une paroisse.* »

Cette histoire est peut-être drôle, mais elle parle de l'instruction scripturaire : « *Instruis ton enfant dans les voies du Seigneur, et quand il sera vieux, il ne périra pas.* »

Et cela ne veut pas dire que vous pouvez vous en sortir en leur disant qu'il y a un Dieu, un prophète avec un Message et ça suffit, comme la plupart des gens dans ce message le font. Vous parlez aux enfants dans ce message ? Ils ne connaissent pas la doctrine. Ils ne savent pas pour les jumeaux. Chaque réveil en produit.

Ils ne savent pas qu'il y a trois types de croyants dans chaque église, ou ils pensent : Eh bien, ce n'est pas moi. Et il se peut qu'ils soient les incroyants. Il se peut qu'ils soient des gens qui suivent le signe. Donc, vous ne pouvez pas vous en tirer en leur disant simplement qu'il y a un prophète. Combien des 2 millions de personnes, qui ont suivi Moïse et la Colonne de Feu en ce jour-là, ont péri ? Tous, sauf deux. Combien d'entre eux ont dit à leurs enfants : « Oui, nous suivons un prophète. Nous suivons la Colonne de Feu. Nous croyons au message. Nous faisons certaines choses, nous agissons sur certaines choses. » Et vous allez sur le site Web de l'église pentecôtiste unie et vous constatez qu'ils font presque la même chose.

Vous ne vous attendez pas à ce qu'un enfant lise parce que vous lui avez dit de le faire, n'est-ce pas ? Eh bien, pourquoi ne pas juste... Eli Beau, prends cette Bible et lis-moi une dizaine de paragraphes. Vous ne pouvez pas le faire à moins que votre mère et votre père ne vous apprennent à le faire.

Vous leur apprenez à prononcer les mots et les voyelles. Et d'instruire vos enfants et de leur expliquer quelle doctrine le prophète a enseignée, et quelles questions les moqueurs pourraient poser.

Quand mes enfants avaient trois ou quatre ans, je veux dire, je me souviens qu'ils disaient des choses dans la voiture que cette femme qui faisait une certaine chose, elles disaient que c'était comme Ève qui suivait le serpent. Les enfants savaient, elles ont été bien enseignées. Elles savent qu'il y a une différence entre... et pour leur expliquer quelle doctrine le prophète a enseignée, et quelles questions les moqueurs pourraient poser, ils pourraient vous demander ceci et comment y répondre, tout comme la petite fille. C'est ce que les parents de cette fille ont fait.

C'est de les élever dans la voie qu'ils doivent suivre. Vous ne vous contentez pas de dire de faire ce que je fais, mais vous leur dites pourquoi vous levez les mains vers Dieu dans l'adoration. Pourquoi faisons-nous cela, maman ? Pourquoi faisons-nous cela, papa ? Pourquoi levons-nous les mains lorsque nous louons Dieu ? Pourquoi fermons-nous les yeux quand nous prions ? Pourquoi faisons-nous toute chose ? D'accord. Expliquez-leur chaque détail pour qu'ils sachent ce qu'ils font.

Je ne discipline jamais mes enfants sans leur dire, maintenant, vous allez recevoir une fessée. Vous savez pourquoi ? Et je les regarde droit dans les yeux et je leur dis pourquoi ils vont recevoir la fessée. Ensuite, je leur donne la fessée. Puis c'est fini. Je serrais mes enfants dans mes bras et c'était fini. Mais vous voulez simplement éduquer l'enfant. « Qu'as-tu fait de mal ? D'accord, eh bien, tu as volé un biscuit ou, et tu as menti à ce sujet. »

Si mes enfants faisaient une erreur et cassaient quelque chose, je ne les disciplinais jamais pour cela. Mais si mes enfants mentaient ou essayaient de blesser une autre de leurs sœurs, alors je les disciplinerais. D'accord. Vous ne disciplinez pas pour avoir fait des erreurs. Nous faisons tous des erreurs. Mais vous les prenez à part et vous leur dites l'erreur qu'ils ont commise pour qu'ils ne recommencent pas.

Mais vous n'avez pas à les discipliner pour cela. Mais vous devez les discipliner s'ils ne sont pas honnêtes, s'ils ne sont pas véridiques, s'ils sont nuisibles. Il s'agit donc de les élever dans la voie qu'ils devraient suivre. Vous ne vous contentez pas de dire : « Faites ce que je fais, » mais vous leur dites pourquoi vous levez les mains, pourquoi vous chantez à l'église, pourquoi vous faites le lavage des pieds et prenez la communion, pourquoi vous vous faites baptiser, etc.

Ézéchiel 44 :23-24 *Et ils enseigneront mon peuple* (qui sont 'ils' ?) *Et ils enseigneront mon peuple à distinguer entre ce qui est saint et ce qui est profane, et lui feront connaître la différence entre ce qui est impur et ce qui est pur.* Enseignez-vous à vos gens, à vos enfants, *à distinguer entre ce qui est saint et ce qui est profane, et lui feront connaître la différence entre ce qui est impur et ce qui est pur.*

24 *Et, dans les contestations, ils se tiendront là pour juger ; ils jugeront par mes jugements,* (En d'autres termes, vous les préparez à leur rôle au jugement du Trône Blanc, afin qu'ils puissent se tenir en jugement de leur jour et de leur génération. C'est ce que nous faisons. Nous les formons pour qu'ils deviennent des juges. Nous serons des rois, des sacrificateurs et des juges, n'est-ce pas ?) *et ils garderont mes lois et mes statuts dans toutes mes solennités, et ils sanctifieront mes sabbats.*

Maintenant, revenons à **Proverbes 7** et nous reprendrons au verset **26** *Car elle a terrassé beaucoup de blessés, oui, beaucoup d'hommes forts ont été tués par elle. 27 Sa maison est le chemin de l'enfer,*

Oh, la la ! Les églises, les églises dénominationnelles, où vous recevez la marque de la bête, où votre pensée est modifiée et vos actions sont modifiées de sorte que vous pouvez simplement vous habiller comme vous le souhaitez, vous pouvez boire de l'alcool parce que tout le monde en boit. Et vous pouvez faire ce que tout le monde fait parce que : Hé, tout le monde le fait et c'est la maison de l'enfer. C'est en fait le chemin de l'enfer. (Ce sont vos églises dénominationnelles.) *descendant vers les chambres de la mort.*

Maintenant, revenons à **L'Eden de Satan pp. 66** *Maintenant considérez l'Âge de l'Église de Laodicée. Elle, Ève, est assise en tant que la reine de Satan* Nous regardons tous ces politiciens, leur reine de Satan. Nous regardons les gens à Washington, ils sont tous la reine de Satan. Nous regardons les églises aujourd'hui, c'est toute la reine de Satan.

C'est ce qu'il a dit. « *Elle est riche en biens de ce monde ; aveugle, nue de nouveau, et elle ne le sait pas* », exactement comme dans l'Éden de Dieu.

Maintenant, pensez à ces paroles qui sortent de la bouche du porte-parole de Dieu. Elle est assise en tant que la reine de Satan. Pensez ensuite à tous ces gens dénominationnelles au Congrès. Ils siègent en tant que la reine de Satan. Pensez-vous qu'ils peuvent ôter la malédiction de Dieu ?

Vous feriez mieux d'y réfléchir à deux fois. Cette Parole est aussi Éternelle que Dieu qui l'a prononcée, Elle est Éternelle. Elle sort de la bouche du Dieu Éternel, et **un homme est tel que sont les pensées de son cœur**, et tel est Dieu.

Et c'est de l'abondance du cœur que la bouche parle. Vous êtes ce que vous pensez. Et cela sort de votre bouche comme de l'eau sort d'un robinet.

« *Mais maintenant, ce n'est pas parce que le Voile Saint couvre son visage, mais plutôt le voile de la convoitise. Voilà qu'elle a ôté le Voile Saint de Dieu, et elle s'est couverte d'un voile de connaissance, pour convoiter. Et maintenant elle a un voile de convoitise, qui la rend « aveugle », inconsciente que c'est un péché.*

Je veux dire, le CDC estime que la moyenne nationale est de 50% de tous les mariages se terminent par un divorce et nous voyons que cela se glisse également dans les cercles du Message.

« *Elle est nue dans la rue, 'et elle ne le sait pas'. C'est une prostituée dans la rue. Les femmes en shorts, aux yeux de Dieu, ce sont des prostituées, 'et elles ne le savent pas'.* Le savez-vous ? Parce que si vous ne le savez pas, vous n'êtes pas conscient de la situation.

Poursuivons maintenant avec **L'Eden de Satan** et lisons le paragraphe **pp. 67** *Remarquez, considérez nos femmes. Bon, si vous voulez connaître l'état de l'église, observez la conduite des femmes.* Elle représente toujours l'église.

Dans l'Éden de Satan, du péché et de l'incrédulité : une perversion religieuse, un royaume perversi. Au lieu d'opter pour la Parole de Dieu, ils ont opté pour l'apprentissage intellectuel de l'homme.

Au lieu d'opter pour l'Église, ils ont opté pour l'organisation, et ils sont en train de tout soumettre à un seul chef suprême.

Remarquez, il dit qu'ils optent pour la parole des uns des autres au lieu de la parole de Dieu comme leur Absolu. Ainsi, les gens ne veulent pas de ce système d'enseignement appelé doctrine, ils n'en voulaient pas à l'époque de Jésus, et ils n'en veulent pas non plus à notre époque.

Ils préféreront dire : « Eh bien, frère untel et sœur untel font ceci, alors je vais le faire aussi, au lieu de prendre ce que la Parole dit.

Marc 1 :22 Et ils étaient étonnés de sa doctrine ; (autrement dit, ils étaient décontenancés) car il les enseignait comme ayant autorité, et non pas comme les scribes.

Or, ce mot *étonné* est le mot grec *ekplesso* et il signifie *projeter par un coup, frapper de panique, de choc, d'étonnement*... À votre avis, pourquoi traite-t-on frère Vayle de noms aussi méchants ? Pourquoi pensez-vous qu'ils me traitent de toutes sortes de noms d'oiseaux ?

Et tout comme dans l'Alpha, il en est de même dans l'Oméga. Le peuple ne veut pas de ce système d'enseignement appelé doctrine. Et donc, ils traitent ceux d'entre nous qui veulent la doctrine, et ils nous traitent d'intellectuels.

Pourtant, comme nous l'avons vu en politique, ils utilisent la même façon, la même méthode, les mêmes tactiques et attaques pour nous accuser de ce qu'ils font, ce sont les intellectuels. Nous sommes les gens remplis du Saint-Esprit.

Le diable est l'accusateur des frères, et il vous accuse de ce dont il est lui-même vraiment coupable.

Donc, ce sont eux qui sont coupables d'hérésie, mais ils veulent vous traiter d'hérétique. Mais frère Branham dit en fait que ce sont eux qui sont des intellectuels.

Il a dit dans le message : **Le son incertain 14.07.62 L'intellectuel, ils ne veulent vraiment pas que quelqu'un se lève, fasse sortir l'Écriture et La montre.**

Non, nous devons la garder, maman. Ne dites pas ces choses dures, parce que nous valons mieux que cela. Vous savez, nous sommes des gentlemen, nous sommes des dames. Foutaise. Nous sommes des fils et des filles de Dieu, et nous nous tenons avec la vérité. Dans chaque âge, les prophètes étaient tous considérés comme des ringards et simplement des méchants, et tout le reste. Regardez comment Samuel, quand Agag a été amené devant lui, il a pris son épée et l'a coupé en morceaux. C'est dire à quel point il était gentil. Oui, il était gentil avec la Parole de Dieu, mais il était violent envers ce qui n'était pas la Parole.

Ils ne veulent vraiment pas que quelqu'un se lève, fasse sortir l'Écriture et La montre.

Ils aiment quelqu'un qui est **formé à La contourner**. Ils n'aimeraient pas La connaître. Oh ! Ils ne peuvent simplement pas La supporter.

Il dit : « L'intellectuel est celui qui a été formé à contourner la Parole. » Contournez la doctrine. Nous n'avons pas besoin de la doctrine. Nous avons al musique. Nous avons un système ici et tout est Nicolaïte. Parce que si vous n'êtes pas d'accord avec le pasteur et que vous vous en tenez à la Parole, vous êtes expulsé de l'église. C'est comme ça qu'ils gardent les gens. Les gens ont peur.

Ils ne veulent pas connaître, donc ils ne veulent pas de ceux qui peuvent rassembler les Écritures et La montrer. Ils ne veulent pas de ça.

Alors, que font-ils des Écritures ? Ils les utilisent tout comme Satan l'a fait. Ils ne peuvent pas croire à la Parole de leur heure, alors ils prêchent la Parole d'une autre heure.

Ils pensent que la Parole de cette heure, c'est les efforts missionnaires ou simplement l'adoration, mais Jésus a dit : **Nous adorons Dieu en Esprit et en vérité**. S'il n'y a pas de vérité, alors, il n'y a pas d'adoration. Ces églises n'adorent pas Dieu, elles adorent le diable, parce qu'elles ne vous dispensent pas la vérité.

Pas de Vérité, alors ce n'est pas Dieu que nous adorons mais Satan. Et donc, parce qu'ils n'ont pas de succès dans la prédication de la Parole en Amérique, ils pensent qu'ils doivent porter le Message qu'ils ont reçu à l'étranger.

Et les frères d'outre-mer connaissent plus la Bible que les frères d'ici en Amérique ne connaissent la Bible. Ils disent : Pourquoi viennent-ils nous enseigner ici ?

Et pourtant, les frères d'outre-mer en savent plus que ceux de l'Amérique. Mais c'est ce que l'heure de John Wesley exigeait. Et c'était le message de l'époque de John Wesley.

Frère Branham a dit : « *L'Amérique est une nation remplie de païens, de païens intellectuels qui ont rejeté la Parole de Dieu.* » Alors, pourquoi allez-vous à l'étranger ? Pourquoi ne vous engagez-vous pas pour votre propre peuple et n'enseigniez-vous pas votre propre peuple ?

Mais laissez-moi vous dire que vous pouvez aller à l'étranger, et vous trouverez la même incrédulité. Il y en a partout. Cela devient un système de gain si vous n'y prenez pas garde. (Vous savez que la Bible a mis en garde contre la rébellion de Coré à cause du gain). Les frères m'ont dit que lorsque le message est arrivé au début des années soixante-dix, ils ont dit qu'ils étaient tous d'un commun accord.

Ils viennent tous à la parole, ils viennent au message. Mais quand les Européens sont arrivés et ont commencé à distribuer l'argent et que les Américains sont venus et ont distribué l'argent, alors ils ont dit : « Oh, tout le monde se disputait une part du gâteau, et ils ont commencé à se battre les uns contre les autres ».

J'ai essayé d'éviter cela en ne prenant que quelques hommes et en les aidant. Nous avons construit des églises pour 35 congrégations.

Nous avons acheté des maisons pour la trentaine de frères qui ont voyagé afin que leur femme et leurs enfants ne se retrouvent pas sans abri s'il leur arrivait quelque chose. C'est pourquoi nous l'avons fait.

Je n'ai pas eu l'idée de leur acheter une voiture et de leur acheter ceci et cela. Ils n'ont pas besoin de ces choses.

D'accord, mais laissez-moi vous dire que vous pouvez aller à l'étranger, et vous trouverez la même incrédulité partout. Cela devient un système de gain si vous n'y prenez pas garde. Et je dis bien si vous ne faites pas attention.

Nous appelons ceux qui sont à la recherche d'argent, des chercheurs d'or. J'en ai rencontré un certain nombre. Frère Branham a dit que vous aidez quelqu'un une fois, et s'il revient sans cesse pour plus, vous finissez par les emballer.

Il n'y a qu'une poignée de vrais frères dispersés parmi les masses à l'étranger. Ceux-là, nous les soutenons. Le vrai terrain de semis est ici, là où la lumière est venue. Mais vous pouvez semer et semer et ne trouver qu'un ici et un là et la semence s'épuise,

Inclinons nos têtes dans la prière.

*Père bienveillant. Nous sommes reconnaissants, Seigneur, que Tu nous aies aidés à comprendre **Proverbe 7**. Que nous puissions regarder et voir, que nous devrions être un peuple de compréhension. Parce que seuls ceux qui ont de l'intelligence, c'est seulement ceux qui ont le Saint-Esprit que Tu vas ramener à la maison. Tu vas nous enlever d'ici. Alors, Père, aide-nous à comprendre. Aidez-nous à enseigner nos enfants. C'est dire à quel point c'est important. D'apprendre à nos enfants à discerner le bien du mal. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen.*

© **Grace Fellowship Tabernacle**, octobre 2024. Veuillez adresser toute correspondance ainsi que vos questions et commentaires au sujet de ce site Internet en Anglais à : briankocourek@yahoo.com